

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

29.01.2019

**Auf den Straßen Münchens Platz schaffen V -
Smartes Pilotparkhaus**

Der Stadtrat möge beschließen:

Im Stadtgebiet wird ein innovatives Parkhaus errichtet oder eines der bestehenden Parkhäuser aufgewertet. Es soll den Parkenden neue Möglichkeiten bieten, wie z.B. flexible Zahlung über Handy, Solarparkplätze oder andere Nutzungen auf dem Dach, "schrackenloses" Parken oder einen automatisierten Parkvorgang. Zudem ist die Möglichkeit einer Aufstockung durch Wohnen und Gewerbe zu prüfen, um Flächen besser auszunutzen.

Begründung:

Viele Parkhäuser in der Stadt sind noch nicht auf die digitale Zukunft eingerichtet. Zudem sind sie oft unübersichtlich und bieten den Parkenden kaum Komfort bei der Einfahrt, dem Bezahlen oder der Stellplatzsuche. Schlecht ausgeleuchtete Ecken können ein Gefühl der Unsicherheit auslösen. Den Bürgerinnen und Bürgern soll hier eine innovative Lösung geboten werden, die eine Perspektive für die Zukunft bietet.

Manuel Pretzl, Stadtrat
Bürgermeister
Fraktionsvorsitzender